



comunicado

AUTORIDAD PARA EL REDESARROLLO LOCAL DE ROOSEVELT ROADS

Anuncia la Solicitud de Propuestas para Servicios Profesionales de Ingeniería para Roosevelt Roads

San Juan, 31 de octubre de 2023 - La Autoridad para el Redesarrollo Local de Roosevelt Roads (LRA) se complace en anunciar la publicación de la Solicitud de Propuestas (RFP) número 2023-003, con fecha de publicación el 27 de octubre de 2023. Este RFP tiene como objetivo recibir propuestas de arquitectos e ingenieros calificados (A/E) o firmas de servicios interesadas en proporcionar una gama completa de servicios profesionales de A/E para una serie de proyectos de recuperación en Roosevelt Roads en Ceiba.

Los proyectos de recuperación incluyen la reparación y mejoras de Muelle 3, Bulkhead D (Proyecto FEMA 105720, PW# 10040), así como Finger Pier, Dry Dock y Heli Pad (Proyecto FEMA 105721, PW# 10442). Estos proyectos son esenciales para la revitalización de la región Este de Puerto Rico y forman parte del Programa de Recuperación de Desastres (DRP) del LRA.

El Director Ejecutivo de la LRA, Joel A. Pizá Batiz, expresó su entusiasmo por esta oportunidad de colaboración. "Estos proyectos son fundamentales para el futuro de Roosevelt Roads y la comunidad circundante. Estamos comprometidos en garantizar que se realicen de manera eficiente, con la más alta calidad y esperamos trabajar con arquitectos e ingenieros calificados que compartan nuestra visión".

Por su parte, el director ejecutivo de la Oficina Central de Recuperación, Reconstrucción y Resiliencia (COR3, por sus siglas en inglés), Ing. Manuel A. Laboy Rivera, exhortó a los profesionales en el campo de la ingeniería y arquitectura a participar de este proceso importante que es un paso en la dirección correcta para transformar parte de la infraestructura vital para el redesarrollo de Roosevelt Roads y la zona este de la isla.

"Estamos comprometidos en continuar asistiendo a la Autoridad para el Redesarrollo Local de Roosevelt Roads en todos los trámites, hasta lograr que se completen sus obras permanentes. Ya hemos adelantado para estos proyectos aproximadamente \$1.9 millones mediante el programa piloto de Working Capital Advance y eventualmente podrán solicitar un segundo adelanto de 25 por ciento para las fases subsiguientes de los proyectos", mencionó Laboy Rivera.

Los documentos de la RFP están disponibles en el sitio web de la Autoridad para el Redesarrollo Local de Roosevelt Roads (www.rooseveltroads.pr.gov) desde el 27 de octubre de 2023, a las 5:00 p.m. (AST) hasta el 13 de diciembre de 2023, a las 5:00 p.m. (AST). La descarga de los documentos es gratuita. La fecha límite para la presentación de propuestas: 13 de diciembre de 2023, a las 5:00 p.m. (AST).

Se llevará a cabo una reunión obligatoria previa a la presentación y recorridos por la propiedad el 16 de noviembre de 2023 a las 10:00 a.m. (AST) en las oficinas del LRA, edificio 1205, Roosevelt Roads.

La LRA invita a los interesados a participar en este proceso y contribuir a la revitalización de Roosevelt Roads y su impacto positivo en la comunidad. Para obtener más información y acceder a la RFP, visite el sitio web de la LRA.